



Presseinformation

vom 07. Februar 2022

KirchentagsSonntag: Warm-Up für den Kirchentag 2023 in Nürnberg

Vorfreude und Lust machen auf den 38. Deutschen Evangelischen Kirchentag 2023 in Nürnberg, das will der KirchentagsSonntag am 13. Februar. Bundesweit – und natürlich auch hier in Nürnberg – soll an diesem Tag mit besonderen Gottesdiensten ein Stück ‚Kirchentags-Flair‘ in die evangelischen Gemeinden geholt werden.

"Mitten in Nürnberg schon einmal Kirchentagsatmosphäre spüren - das wird Kraft und Vorfreude spenden für all die Vorbereitungen, die in diesem Jahr nun intensiver werden," freut sich Kirchentagspräsident Thomas de Maizière.

Zusammen mit Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein sowie dem landeskirchlichen Kirchentagsteam stimmt er in St. Lorenz um 10 Uhr mit einem Hauptgottesdienst auf den bevorstehenden Kirchentag ein.

Gerahmt vom Kirchentagspsalm ‚Meine Zeit in deiner Hand‘ (Psalm 31) finden in Nürnberg neben St. Lorenz weitere Gottesdienste beispielsweise in St. Sebald, der LUX – Junge Kirche Nürnberg, der Melanckthonkirche Ziegelstein sowie in den vier Langwassergemeinden statt.

„Wir freuen uns, dass sich an diesem Tag viele Gemeinden in großer Gemeinschaft auf den Weg zum Kirchentag machen“, so Philipp Sommerlath, der landeskirchliche Beauftragte des Kirchentages in Nürnberg 2023.

Für ihn und das gesamte Kirchentagsteam ist der KirchentagsSonntag ein weiterer ‚Meilenstein‘ auf dem Weg zu dem Großevent, das kommenden Jahr vom 7. bis 11. Juni in Nürnberg zu Gast sein wird:

„Fünf Tage buntes Glaubens-, Kultur- und Musikfestival, das zudem eine tolle Plattform für kritische Debatten und ein einzigartiger Anlass ist, um Gemeinschaft zu erleben – das ist schon einmalig! Menschen aus ganz Deutschland und der Welt wird es dann in die fränkische Metropole ziehen“, so Sommerlath.

Der Kirchentag findet seit 1949 im Zweijahresturnus an wechselnden Orten in Deutschland statt. Als evangelische Laienbewegung versteht sich der Kirchentag als offenes Forum und kritisches Gegenüber zur verfassten Kirche sowie als lebendige Schnittstelle zwischen Kirche und Welt. Im kommenden Jahr steht er unter der Losung ‚Jetzt ist die Zeit‘ (Markus 1,15).

In Nürnberg wurde der Kirchentag zuletzt 1979 gefeiert.



Nürnberg, den 04.02.2022
Seite 2

Termin:

KirchentagsSonntag - Hauptgottesdienst in St. Lorenz
mit Kirchentagspräsident Thomas de Maizière, Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein
und Kirchentagsreferent Philipp Sommerlath

13. Februar 2022, 10 Uhr

Keine Anmeldung. Bitte beachten Sie die geltenden Corona-Bestimmungen.

Das Tragen einer FFP2-Maske ist obligatorisch.

Livestream via <https://youtu.be/MDmzzlbenxg>